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— Егор, как вы настраивали
себя в те три — пять минут, когда
стало понятно, что придется
встать в ворота?

— Я ни о чем особенном не ду-
мал, наоборот, гнал от себя любые
мысли. Зачем об этом размышлять,
коль скоро надо выходить играть?
Так что персональных тонкостей
настроя или же секретов не имел.
Но можно подумать, я пришел в ко-
манду непонятно откуда и вдруг по-
явился на поле — нет же, готовился,
тренировался вместе с партнерами
по обороне, которых не первый день
видел. И на занятиях у меня устано-
вился с ними контакт.

— Но разве часто доводилось
вам, выступая на юношеском
уровне, экстренно выходить на
замену уже на 11-й минуте?

— На одиннадцатой минуте — нет,
действительно не доводилось. Не
припомню даже, было ли такое в
первом тайме. Но в раннем детстве
точно получал подобный опыт, ког-
да требовалось спешно подменить
другого вратаря. Играть два матча
за два дня сложно скорее психологи-
чески, чем физически.

— Насколько внимательно вы
слушали установку Лучано Спал-
летти, когда он рассказывал о
тайных особенностях игры напа-
дающих «Мордовии»?

— Об этом говорит нам тренер
вратарей Михаил Бирюков, а не
Спаллетти. Я Михаила Юрьевича
очень внимательно слушал. И когда
я выходил на замену, Бирюков по-
вторил еще раз все, что он объяснял
мне до матча.

— Насколько сложно руково-
дить действиями защитников,
которые не владеют русским язы-
ком?

— Губочан знает русский. Анюков
— вообще наш парень. Да и я умею
подсказывать на английском языке
Нету и Ломбертсу. К тому же я выхо-
дил в основном составе «Зенита» в
контрольных матчах на сборах с клу-
бом из третьего итальянского диви-
зиона «Прото» и арабским «Аль-Хиля-
лем». Другое дело, что в подобном
шуме, который был на «Петровском»,
руководить действиями партнеров
мне еще не доводилось.

У КРОМКИ ПОЛЯ

«Зачем размышлять,
если надо играть?»

Нештатная случилась ситуация в матче «Зенит» — «Мордовия»: не-
часто запасному вратарю доводится вступать в игру аж на первых
минутах. Тем более сыграть прекрасный «сухой» матч. И уж особен-
но если голкипер этот — дебютант основного состава.
Впрочем, 19-летний Егор БАБУРИН, который заключил контракт с
питерским клубом до конца 2014 года, выдержал трудный экзамен,
заменив на 10-й минуте «сломавшегося» Юрия Жевнова. По словам
главного тренера сине-бело-голубых Лучано Спаллетти, Бабурин
«действовал спокойно, с полной концентрацией внимания, а един-
ственную ошибку допустил только в самом начале, когда я ему ска-
зал, что надо выходить на поле, а он отправился разминаться». С
удачным дебютом стража ворот поздравил и корреспондент «ВП». 

— А то, что нападающие «Мордо-
вии» не создавали голевых моментов
у зенитовских ворот, психологически
добавляло сложностей?

— Всегда голкиперу сложно играть,
когда игра проходит на противополож-
ной половине поля.

— Чувствовали страх, действуя на
«стеклянном» газоне «Петровского», на
котором травмировался Жевнов и
чуть не «сломался» Губочан?

— Поле действительно было тяжелым,
но оно такое для всех. К тому же мы и
тренируемся на подобном газоне.

— Какие средства существуют в ар-
сенале запасного вратаря,
чтоб не замерзнуть на
поле, войдя в игру со ска-
мейки?

— Конечно, на «Петровс-
ком» стоял холод, а наши фут-
болисты отодвинули игру от
моих ворот. Зябко было —
чувствовал морозец. Но во из-
бежание травмы приходи-
лось больше двигаться по
штрафной площади.

— Теперь уже готовы по-
бороться за постоянное ме-
сто в основе «Зенита», как
это успешно сделал ваш
партнер по клубу Вячеслав
Малафеев в 1999 году, ког-
да «сломался» Роман Бере-
зовский?

— Время покажет. Мне
пока еще рано об этом ду-
мать. Надо многому научить-
ся.

— Но какой голкипер не
мечтает оказаться на «посту
номер один»…

— Все мечтают, да и я не
исключение. Но это еще надо
заслужить. Впрочем, я ведь
знаю и девиз нашего клубно-
го спонсора — «Мечты сбы-
ваются»…

— А что для вас означает
понятие «пост номер
один»?

— «Пост номер один»? Это
вратарь, который постоянно
выходит в основном составе.
Но ассоциаций с Антом Кан-
дидовым из фильма «Вратарь
республики», если вы об этом,
у меня не возникает.

Павел ВЛАДИМИРЦЕВ
Фото

Вячеслава ЕВДОКИМОВА
(fc-zenit)

Воспитанник академии сине�бело�голубых Егор Ба�
бурин родился 9 августа 1993 года в Чернигове. Начиная
с 2012 года он регулярно привлекался к тренировкам с
основным составом и в текущем сезоне провел 13 игр
за молодежный «Зенит» (17 пропущенных мячей), 9 раз
попадая в заявку на матчи основной команды. Продлил
контракт с питерским клубом до завершения 2014 года.

Рост 188 сантиметров, вес 78 килограммов.

ДОСЬЕ «ВП»

Спаллетти
превзошел
достижение
Адвокаата

«Зенит» сохранил шансы на путе�
вку в Лигу чемпионов: команда Луча�
но Спаллетти воспользовалась осеч�
кой «Анжи» (махачкалинцы доволь�
ствовались ничьей с самарскими
«Крыльями Советов» — 1:1), обыграв
на «Петровском» саранскую «Мордо�
вию» — 1:0. А сам Спаллетти получил
карт�бланш от руководства сине�
бело�голубых минимум до апреля.

МАЛО КТО из болельщиков, кстати, об�
ратил внимание на исторический факт:
матч с «Мордовией» для Лучано Спаллет�
ти — 139�й по счету, который итальянец
провел на зенитовском тренерском «мос�
тике» в разных турнирах. Между тем Дик
Адвокаат остановился на отметке 138. И
то был прежний рекорд в российской ис�
тории клуба.

И многие специалисты в нынешнем се�
зоне усматривали соответствующие ана�
логии.

— Футбольная команда иногда похожа
на семью: ведь почему случаются разво�
ды — потому что люди друг от друга уста�
ют, — заявил корреспонденту «ВП» небе�
зызвестный тележурналист и коммента�
тор. — И создавалось ощущение, что не�
которые зенитовцы готовы к такому сюже�
ту. Но в матчах с «Базелем» да и с «Мордо�
вией» питерские игроки, показалось, би�
лись на поле не только за себя, но и за тре�
нера тоже.

Между этими играми Лучано Спаллетти
поддержал патрон «Зенита» и «Газ�прома»
Алексей Миллер, который явил себя тон�
ким знатоком итальянской поэзии: лично
отправил тренеру нашей команды стихот�
ворное послание, которое включало строч�
ки нобелевского лауреата Эудженио Мон�
тале. «Мой культурный уровень не такой
высокий, как у Алексея Борисовича, — от�
ветил Спаллетти. — Но за всю мою про�
фессиональную карьеру ни один президент
не делал мне такого послания, которое
выражало бы огромную степень уваже�
ния».

Обратило на себя внимание: когда
Халк забил гол, воспользовавшись рико�
шетом мяча от голкипера «Мордовии»
после удара Александра Кержакова
(связка форвардов «Зенита» все�таки
сработала), поздравлять бразильца по�
шли все партнеры.

Корреспондент «ВП» после игры смог
пересечься с игроком «Мордовии» Дуймо�
вичем. Серб, который превосходно гово�
рит по�русски, подтвердил, что против Хал�
ка играть трудно.

— Халк — мастер, он очень здорово
обыгрывает один в один, поэтому бразиль�
ца должны держать двое защитников, —
пояснил Томислав. — В первом тайме, ду�
маю, мы его хорошо блокировали, но пос�
ле перерыва он раскрылся, да и на поле
появилось больше простора.

Итак, команда Спаллетти сократила
отставание от «Анжи» до одного очка. Сле�
дующую встречу «Зенит» проведет
31 марта в Грозном, а на «Петровский»
сине�бело�голубые вернутся 7 апреля.

Фил ПАНОВ

ГЛАВНЫЙ ТРЕНЕР «ЗЕНИТА»
ПОЛУЧИЛ ПОЭТИЧЕСКИЙ КАРТ$БЛАНШ
ОТ РУКОВОДСТВА КЛУБА, А ХАЛК
И КЕРЖАКОВ СООРУДИЛИ НАКОНЕЦ$ТО
ГОЛ ВДВОЕМ


